

Taufe Burg Ockenfels im Oktober 2010

Direkt nach dem Abrudern 2010 konnten wir ein neues "Mitglied" in unserem Bootspark begrüßen: ein blauer Dreier wurde bei strahlendem Herbstwetter von Birgit Mataré auf den Namen Burg Ockenfels getauft.



Mit dieser Namensgebung blieb man wieder einmal der alten Tradition treu, nach der alle 3er und 4er Namen von Rheinburgen erhalten.

Die Jungfernfahrt bewältigten Axel, Simone und Jérôme mit Bravour.



Und auch rechtzeitig vor dem großen Regen konnten sich Boot samt Mannschaft wieder voneinander trennen ...



